



PRESSEMITTEILUNG

Pirmasens, 03.02.2017

lj

Angelika Glöckner ehrt Freiwillige des AWO Bürgerbus für ehrenamtliches Engagement

Am Donnerstag, 2. Februar 2017 zeichnete die Bundestagsabgeordnete die ehrenamtlichen Helfer des AWO Bürgerbus‘ Bruchmühlbach-Miesau für ihr Engagement aus.

Für die SPD-Abgeordnete Angelika Glöckner sind die freiwilligen Fahrerinnen und Fahrer leuchtende Beispiele dafür, wie ehrenamtliches Engagement den gesellschaftlichen Zusammenhalt sichert. Mit dem Bürgerbus, der seit September 2014 mehr als 5200 Gäste transportiert und mehr als 22.000 Kilometer gefahren ist, stellen die 10 Ehrenamtlichen die Mobilität älterer Passagiere sicher.

An zwei Tagen pro Woche – immer dienstags und donnerstags von 8 bis 17 Uhr – können Seniorinnen und Senioren den kostenlosen Fahrdienstservice nutzen, beispielsweise für Fahrten zum Arzt oder Physiotherapeuten, zur Apotheke oder zum Einkaufen. So kommen an einem Einsatztag etwa 150 Kilometer zusammen, die der dunkelblaue Dacia-Combi zurücklegt.

Für ihre Leistungen wurden Bernhard Hirsch (1. Vorsitzender), Karin Rosenbaum (2. Vorsitzende), Fritz Rosenbaum (Kassierer), Josef Fritzen, Georg Schanne, Bernd Kiefer, Herbert Brogle, Jürgen Kiefer, Christine Leibrock und Eckhard Munzinger geehrt.

„Die ehrenamtlichen Fahrerinnen und Fahrer geben der älteren Bevölkerung ein Stück Bewegungsfreiheit und Mobilität zurück, was nicht hoch genug eingeschätzt werden kann“, lobt die SPD-Bundestagsabgeordnete. Zum Dank für ihr Engagement lud Glöckner die zehn Aktiven des AWO Bürgerbus zu einer 4-tägigen Berlinfahrt ein, bei der sie ein Bundestagsbesuch sowie weitere spannende Programmpunkte der politischen Bildung erwarten.

„Ich freue mich sehr, mit der Fahrt nach Berlin den Freiwilligen etwas zurückgeben zu können, denn sie leisten einen großen gesellschaftlichen Beitrag“, so die Abgeordnete abschließend.